

Schweizer Philosoph erhält den Friedrich-Nietzsche-Preis

Aktualisiert am 09.10.2012

Andreas Urs Sommer nimmt den mit 15'000 Euro dotierten Preis als Auszeichnung für sein Lebenswerk entgegen, wie das Kultusministerium von Sachsen-Anhalt heute mitteilte.



Nimmt den Preis am kommenden Samstag entgegen: Philosoph Sommer.

Artikel zum Thema

- Dem Genie beim Wahnsinnigwerden zuschauen
- Lalalala-Labyrinth, Labyrinthi

Teilen und kommentieren

Wechseln 0 6 0

Facebook Twitter Mail Kommentieren

Korrektur-Hinweis

Melden Sie uns sachliche oder formale Fehler.

Google-Anzeigen

Erfolgreiche PR 2.0

Die PR-Agentur der Web-Profis München/Zürich/Wien www.vibrio.eu

The Early Editors Club

Das exklusive Netzwerk für Kontakte zwischen Wirtschaft und Presse www.early-editors.de

Sommer habe es geschafft, eine als elitär eingestufte Disziplin wie die Philosophie verständlich und zugänglich zu machen, hiess es zur Begründung. Der 40-Jährige ist Vorsitzender der Friedrich-Nietzsche-Stiftung Naumburg.

Der Professor ist zudem an der Heidelberger Akademie der Wissenschaften tätig. Der Preis des Landes Sachsen-Anhalt wird seit 1996 jährlich wechselnd als Friedrich-Nietzsche-Preis, Wilhelm-Müller-Preis oder Förderpreis für Literatur verliehen. Sommer nimmt den Preis am 13. Oktober in Naumburg entgegen.

Nietzsche (1844-1900) wurde in Röcken bei Weissenfels geboren, er zog später nach Naumburg. Seine letzte Ruhe fand der Philosoph in seinem Geburtsort, wohin es bis heute Nietzsche-Anhänger zur Gedenkstätte zieht. Ausserdem gibt es im nahen Naumburg ein Nietzsche-Dokumentationszentrum.

(sda)

Erstellt: 09.10.2012, 16:50 Uhr

Wechseln 0 6 0

Facebook Twitter Mail Kommentieren

Kommentar schreiben

Text input field for comments.

Sponsored by:



Fotografie



Der Fotograf Tim Flach stellt eine emotionale Nähe zwischen Mensch und Tier her, die überrascht und berührt.

Der Mensch im Tier

DIE TAGE WERDEN KÜRZER PUBLIREPORTAGE



FARKO Dachfenster für maximale Sicherheit

Frankfurter Buchmesse



Wo sich Autoren, Verleger, Buchhändler, Agenten und Leser treffen. Und worin sie dabei blättern.

Zwischen mehr als zwei Deckeln

Praktikum bei baz.ch



Die Basler Zeitung sucht eine Praktikantin oder einen Praktikanten für die Online-Redaktion.

Weitere Informationen

BESSER MIT ATUPRI! PUBLIREPORTAGE

